

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711067 - HENNIE BERTHA OCTAVIYANIE

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	sarung tangan kedodoran, desinfeksi pakai povidon ya bukan saflon/ elips penghenti tidak dukur sesuai dengan hasil sondase, teknik withdrawl bukan ujung bawah T tapi di per 3 an ujung atas T/ tidak memasukkan alat2 (spekulum dan cunam dan sonde) ke larutan klorin -- jangan diletakkan lagi di meja steril ya
ANC	tdk cuci tangan WHO, kamu kok lucu to dik. px pasien malah tdk cuci tangan WHO pas sdh mendekati manekin malah cuci tangan, UK tdk dihitung sendiri hanya ngikut apa yang dikatakan pasien saja
IMUNISASI	Ax riw kelahiran oke... riw imunisasi oke.. riw kesehatan oke.. Tx BCG ok Tx non farmako siapin vaksin dlu de baru usap lengan dengan air hangat... kalo diusap dlu.. kelamaan... penyiapan vaksinnya tidak hanya cek kadaluarsa tapi cek VVM y de... kalo botol vaksin BCG dijungkir tumpah de.. ambil pake spuit besar saja... regangkan kulit yg mau diinjeksi y de... Komunikasi ok Profesionalisme pasien disuntik 2x? :)
IPM 1	Untuk menanyakan hal hal yang sensitif seperti hubungan seksual sebaiknya didahului dengan kata: Maaf, supaya pasien tidak merasa tersinggung. Lupa mempersiapkan kasa dan betadin. Melakukan desinfeksi setelah swab sebaiknya dilakukan dengan halus, supaya pasien tidak merasa yeri.
IPM 2	PF tidak memeriksa tonsil dan faring, brudzinsky 2 namun disebutkan brudzinsky 4, sehingga brudzinsky 4 tidak diperiksa, Dx kurang tepat, DD benar, th/ tidak menyebutkan antibiotik, komunikasi sudah baik edukasi : perlu pemeriksaan lanjutan ya dek jadi perlu disampaikan ke ibu pasien
IPM 3	Ax :pemicu diarenya gimana?. ada lendir darah tdk?. Px : jangan lupa pada abdomen diperiksa juga elastisitas kulit dan cubitan kulit perut yaa. sama periksa CRT juga pada ekstremitas pasiennya. Dx : DCA --> dengan dehidrasi atau tanpa dehidrasi dek? dilengkapi lg yaaa. Tx : Edukasi : masih kurang kr terburu2 waktu habis. hanya menyampaikan secara superfisial saja, seperti : makanan dan minuman diperhatikan lagi, ini sdh saya berikan obatnya, dan semoga lekas sembuh. Tx : instruksi minum zink nya juga dituliskan di resep yaa..
IPM 4	Sdh bagus, penyampaian enak, hanya dx yg non, jgn lupa pendekatan agama
KONSELING KB	masih ada beberapa poin yg kurang di anamnesis
PPN	diagnosis kurang lengkap, tidak menyebutkan kala persalinan; Br, jangan lupa desinfeksi & cek djg ya sebelum PPN; sebelum menyuntikkan oksitosin cek dulu ada tidaknya bayi ke 2; lain2 sudah baik; next time managemen paniknya ya
RESUSITASI NEONATUS	Alat yg disiapkan masih kurang lengkap, posisi tangan memegang sungkup kurang tepat (3 jari utk fiksasi di dagu), penatalaksanaan sudah sesuai tapi tidak selesai melakukan tindakan (waktu habis),
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	sudah baik
SIRKUMSISI	belum hecing, belum edukasi kehabisan waktu